

## COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

## Un climat de travail malsain à l'hôtel de ville de La Prairie?

La Prairie, le 27 octobre 2021 – Le parti Place aux citoyens se dit très préoccupé par le roulement important du personnel cadre à l'hôtel de ville de La Prairie. Au cours des cinq dernières années, une vingtaine d'employés ont quitté leur poste ou ont été démis de leur fonction. Fait à noter, le poste névralgique de la direction générale a été occupé par rien de moins que 4 personnes différentes durant cette période. La personne occupant le poste à la direction générale est la courroie de transmission entre les élus et les employés de la ville et elle travaille étroitement avec le maire.

« Cette situation pourrait être le symptôme d'une détérioration du climat de travail ou d'une ingérence. Elle comporte des conséquences humaines et financières, et nuit à l'efficacité et à la stabilité de l'organisation » déclare Frédéric Galantai, candidat à la mairie pour Place aux citoyens.

Des demandes d'accès à l'information ont permis d'estimer à plus de 420 000\$ les indemnités que la ville a dû verser suite à ces départs prématurés. En plus de la direction générale, les départs parmi le personnel cadre et professionnel touchent le Service de loisirs, le Service des travaux publics et du génie, le Service des ressources humaines, le Service des communications, le Service administratif et financier, le Service du contrôle financier et approvisionnement ainsi que le Service de sécurité et incendie.

Au lendemain du 7 novembre, **Place aux citoyens travaillera à rétablir un climat de travail serein à l'hôtel de ville de La Prairie**, favorable à la rétention et au développement des employés municipaux, advenant que le parti obtienne la confiance des citoyennes et des citoyens.

- 30 -

Contact:

Frédéric Galantai, candidat à la mairie

Place aux citoyens

514-944-8183 / fgalantai@paclaprairie.ca

**Place aux citoyens** est une formation politique de La Prairie qui veut assainir et moderniser la gouvernance municipale afin que les citoyens retrouvent la place qui leur revient au sein des institutions démocratiques et qu'ils puissent contribuer à bâtir une ville à échelle humaine : une ville innovante, écologique et inclusive où il fait bon vivre.



